# Boletín de Prensa



prensd

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE **RÍO NEGRO** 

#650 / 1 de agosto 2023

Fray Bentos.





Fray Bentos.





San Javier.

#### 110° aniversario de San Javier.



Durante todo el fin de semana se celebraron distintas actividades conmemorativas.

La colonia rusa festejó un año más desde su fundación, convocando a autoridades nacionales, departamentales, representantes diplomáticos, de instituciones y organizaciones, además del importante acompañamiento de la población en general, en cada una de las instancias que se cumplieron a lo largo de dos días.

Como es tradicional, el acto protocolar por un nuevo aniversario de San Javier, se cumplió en el balneario Puerto Viejo, del cual fueron parte el Intendente, Dr. Omar Lafluf; el Embajador de Rusia en Uruguay, Andréi Budáev; la directora de Cultura, Mtra. María del Huerto Tori y el alcalde, Washington Laco; más adelante, también se destacó la presencia del Ministro de Educación y Cultura, Pablo da Silveira.

Posteriormente, más de 7000 personas se acercaron a la feria artesanal y paseo gastronómico que se instaló en el entorno a Plaza Libertad, donde además, se desarrollaron excelentes presentaciones artísticas y culturales.

Tanto el sábado, como el domingo, se llevaron a cabo paseos náuticos y city tours históricos por todo el poblado, propuestas que obtuvieron una muy buena participación.



Ifonegro.gub.u)







-----









San Javier.

#### Nuevas obras en San Javier.



Enmarcándose en el aniversario de la localidad, se realizaron varias inauguraciones.

Se destacó la recuperación de la Av. Artigas (a cargo de la empresa Colier S.A.), la cual fue intervenida con una nueva carpeta asfáltica y la ampliación de la red lumínica. Este proyecto estaba previsto para el año 2022, pero debió postergarse ante la necesidad de coordinar trabajos con OSE, empresa pública que tenía programado el recambio de la cañería.

Con estas mejoras, ya suman 80 cuadras atendidas durante la presente administración, incorporando al alumbrado, más de 200 luminarias.

De este acto, participaron el Intendente, Dr. Omar Lafluf; el alcalde, Washington Laco y el Director Nacional de Vialidad del MTOP, Perito Agr. Hernán Ciganda y el Gerente de esta repartición, Ing. Fernando Zefferino.



- Cancha de Baby Fútbol.



Otra obra esperada por los vecinos de la colonia rusa, fue este escenario para el balompié infantil, proyecto que comenzó a gestarse a principios de 2023 y siendo el objetivo, concluirlo para el 110 aniversario de San Javier.

Reparticiones de la Intendencia de Río Negro, el Municipio, empresas privadas e instituciones de la localidad, colaboraron y dieron su aporte, para que la cancha de Baby Fútbol sea una realidad.

Este espacio, ubicado en la Plaza de Deportes "Prof. Enrique Mongrell", cuenta con nuevo sembrado, cerco perimetral e iluminación, para que los niños y niñas, puedan disfrutar practicando el deporte que tanto les gusta.

Esta inauguración fue encabezada por el alcalde Washington Laco; el director de Deporte de la Intendencia de Río Negro, Amaro Nadal y el presidente de la Liga de Baby Fútbol de Young, Heinrich Enss.



San Javier.

### 25° aniversario del Museo de los Inmigrantes.



Por tal motivo, quedó abierta al público una "muestra especial" sobre esta institución.

El Intendente, Dr. Omar Lafluf; la directora de Cultura, Mtra. María del Huerto Tori y el alcalde de San Javier, Washington Laco, fueron las autoridades que encabezaron la ceremonia, en un local que se vio colmado de público.

Leonardo Martínez, encargado del museo, dio la bienvenida a los presentes y destaco con orgullo a los funcionarios que trabajan en el mismo.

En la ocasión, se remarcó el crecimiento y conservación que ha mantenido el Museo de los Inmigrantes de San Javier, fruto del compromiso que ha tenido cada una de las administraciones desde la apertura de este lugar. Este espacio homenajea y recuerda a esos primeros pobladores, que, con su legado, han establecido las tradiciones que se mantienen hasta el día de hoy en la colonia rusa.

En esta instancia, se realizó un agradecimiento a todas aquellas personas que, con su aporte y trabajo, pusieron en funcionamiento la mencionada institución; es así que, el Intendente, Dr. Omar Lafluf, junto al ex Intendente, Ing. Oscar Terzaghi, entregaron un especial reconocimiento al ex jefe comunal, Ruben Rodríguez López, dado que, bajo su gestión, se creó el Museo de los Inmigrantes.











Young.

#### Actividades realizadas en el Mes de la Afrodescendencia.



Se destacó el taller dictado por Tony de Britos, en CECAP Young.

La organización estuvo a cargo de los Departamentos de Cultura y Políticas Sociales, de la Intendencia de Río Negro y Enlace Educativo de MIDES.

La charla, permitió brindar un acercamiento a las problemáticas de la comunidad afro, cuya población representa a una de cada cuatro personas en Latinoamérica y aún hoy sigue siendo invisibilizada.

Otro de los objetivos, fue concientizar sobre el respeto, la inclusión y la lucha contra la discriminación y el racismo.

La charla indagó, además, sobre el proceso de invisibilización de los afrodescendientes en la construcción de nuestra identidad nacional, soslayando su presencia en nuestra cultura y los procesos históricos significativos de la historia nacional.



Young.

# Avanza la obra de la futura plaza del Barrio Cooperativo UTU Young.



Se realizó el nivelado del terreno, adecuando el espacio abierto para la construcción de una cancha multiuso, la cual permitirá la práctica de deportes de forma recreativa.

El piso hormigonado está pronto, procediéndose luego a la colocación de los arcos y los tableros que se están terminando de fabricar en los talleres municipales.

La futura plaza, contará con la infraestructura necesaria para actividades sociales, reuniones, deporte recreativo e iluminación; el área considerada del proyecto, abarca aproximadamente 2800 m².

Además, están previstas veredas perimetrales en toda la manzana, arbolado, instalación de juegos infantiles y una estación saludable

Se están levantando las columnas para las luminarias y se trabaja en la caminería interior de la plaza.



Nuevo Berlín.

#### Reunión Por la Salud en Nuevo Berlín.



La Directora de Políticas Sociales, Patricia Amarillo, participó de un encuentro organizado por el Municipio de Nuevo Berlín, con representantes políticos a nivel del Senado de la República, ambas diputaciones por Río Negro, ediles departamentales, alcalde y concejales, junto al Director Departamental de Salud, Dr. Andrés Montaño y de la Mutual Amedrín.

Dicha mesa de trabajo permitió un intercambio y, al mismo tiempo, tomar conocimiento sobre la situación de la salud en la localidad, viendo en qué se puede mejorar, aportar y sumar, desde todos los ámbitos políticos y de gestión, así como también, en los traslados de los pacientes, hacia los centros hospitalarios.



Nuevo Berlín.

## Consultor de AMBÁ brindará una charla en Nuevo Berlín.



Se hará en el marco del proyecto "Islas y Canales Verdes del Río Uruguay".

Desde la ONG, se comunica la presencia de Ignacio Jiménez, quien estará visitando próximamente la localidad.

Este profesional lleva más de 20 años coordinando y realizando programas de conservación de la naturaleza en Sudamérica, América Central, África y España. A su formación original como biólogo ha ido sumando diversas ciencias sociales, lo que aporta un bagaje interdisciplinario a un tema muy complejo, como lo es el cuidado de nuestro medio ambiente.

Por tal motivo, se invita a participar a una charla junto a él, en el Espacio Cultural 220, Av. Romay esquina Treinta y Tres Orientales, este miércoles 2 de agosto, a las 17 horas.